

Bericht der Abteilung: *Sportkegeln (März 2015)*



Eine **erfolgreiche Saison** ist nun beendet. Die **1. Männermannschaft** belegte, dank konstanter Mannschaftsleistungen, in der **2. Bundesliga** einen **sensationellen 2. Platz**. Gleich vier Spieler erreichten die Top Ten in der Rangliste (5. Uwe Dirian, 7. Michael Ilfrich, 8. Michal Bucko und 10. Zdenek Kovac). Ein Highlight der Saison war das **Auswärtsspiel beim TSG Kaiserslautern**, wobei die Brucker mit hervorragenden 3716 Holz den **Bahnrekord** spielten. Hierbei erzielten Michal Bucko phantastische 659 und Michael Ilfrich 658 Holz.

Die **Frauenmannschaft**, die ebenfalls in der **2. Bundesliga** kegelt, belegte während der ganzen Runde immer einen der vorderen Plätze und erreichte in der Endabrechnung einen **tollen 3. Platz**. Leider scheiterten die Mädels im letzten Spiel gegen Victoria Bamberg II an ihren Nerven, so dass die kleine Sensation, Teilnahme an den Aufstiegsspielen zur 1. Liga, ausblieb. Zu den besten Spielerinnen in der Liga zählten Gitta Heym Platz 6 gefolgt von Stefanie Blaß.

Unsere **2. Männermannschaft** kegelte erstmals in der **Regionalliga**. Die Runde verlief mit etlichen Höhen und Tiefen, aber trotzdem erreichten die Jungs einen **respektablen 6. Tabellenrang**. Das Topspiel war das Heimspiel mit einem klasse Ergebnis von 3409 Holz, bei dem alle Spieler überzeugen konnten.

Für die **3. Männermannschaft**, die in der **Bezirksliga A** kegelt, gab es in dieser Saison gleich zwei Änderungen, nicht nur dass man den neuen Modus über 120 Schub spielte, sondern auch die Mannschaftsstärke wurde von sechs auf vier Spieler reduziert. Alle Kegler taten sich etwas hart, aber in der Endabrechnung blieb doch ein **7. Rang** übrig.

In der **Kreisklasse** rangiert die **4. Mannschaft** auf dem **vorletzten Platz**. Unsere **5. Mannschaft** steht momentan auf dem **3. Rang**. Erfreulich ist das Abschneiden der **6. Mannschaft** in der **Kreisklasse D**, dort erreichte man dank des **zweiten Platzes** den **Aufstieg**.

Unsere **vier Jugendlichen**, Nico Hummel, Simon Hummel, Dominic Lange und Fabian Blaß nahmen erstmals am **Jugendspielbetrieb** teil. Hervorzuheben ist, dass bei den **Kreismeisterschaften Nico Hummel Vizemeister** wurde und sein **Bruder Simon** den **3. Rang** erzielte. Beide nehmen nun an den Bezirksmeisterschaften teil. **Fabian Blaß** belegte einen guten **5. Rang** mit nur 2 Holz Rückstand zu Platz 3.

Für diejenigen, die noch an Meisterschaften teilnehmen: **„Gut Holz“**

Allen Übrigen Kegler-/innen wünsche ich eine erholsame Sommerpause, bevor es im September weitergeht.

Viele Grüße
Regina Winkler